



"Partout, les actions pour défendre la santé et l'Hôpital public, celles contre les licenciements, pour l'éducation et la recherche, les services publics en général... se multiplient. J'ai participé à la manifestation du 19 mars et j'ai été frappé par le ras-le-bol de milliers de citoyens, syndicalistes, associatifs, élus qui, en se mobilisant, expriment un "Ca suffit comme ça!" général.

C'est pour cela que je me joins à l'appel "pour la défense de nos droits constitutionnels, chacun doit prendre ses responsabilités" initié par des usagers et militants de la santé, qui veulent voir converger toutes ces luttes.

Je vous invite à le consulter, à le signer et le faire signer sur le lien suivant. Tout ce qui participe de l'éclairage des consciences doit être soutenu!

<http://www.pournosdroitsfondamentaux.sgdg.org/>